

Presstext



metamorphosis
eine andere sicht auf die wirklichkeit

fotografien von günter unbescheid
ausstellung
vom 13. november 2015 – 2. januar 2016
vernissage 12. November, 19 uhr
künstlergespräch am 4. Dezember, 18 uhr

galerie im autohaus steingraber,
robert-bosch-str. 1, 83607 holzkirchen

Altbekanntes und Althergebrachtes unvoreingenommen wahrnehmen und aus neuen Perspektiven betrachten; sich überraschen lassen von neuen Sichtweisen auf Vertrautes; das Neue im Alten entdecken – das ist das Motto der aktuellen Ausstellung von Günter Unbescheid.

Die Ausstellung vereint Fotografien aus den Motivbereichen „Natur“ und „Architektur“, die mit unterschiedlichen Techniken und Verfahren erarbeitet wurden: Lochkamerabilder werden ebenso gezeigt wie analoge Großformate und digitale Aufnahmen.

Trotz der formalen Vielfalt ist allen Arbeiten die ungewohnte Sichtweise auf die abgebildeten Sujets gemein: Die Langzeitbelichtungen der Lochkamerabilder verdichten die natürlichen Abläufe von Tag und Nacht; Mehrfachbelichtungen transzendieren die Oberflächen von Gebäuden, lösen sich von der äußeren Form und verstärken dadurch deren Symbolkraft; Doppelungen beflügeln durch überraschende Symmetrien die Fantasie des Betrachters und lassen – Vexierbildern gleich – neue Wirklichkeiten entstehen.

Günter Unbescheid beschäftigt sich seit vielen Jahren intensiv mit der SW-Fotografie. Analoge Arbeiten werden im eigenen Labor entwickelt und vergrößert. Seit 2002 ist er in zahlreichen Gruppen- und Einzelausstellungen im gesamten Bundesgebiet und Österreich vertreten.

Weitere Information finden sich unter www.guenter-unbescheid.de